

エコールみよた
Clip Board

エコール
みよた
32-2770

澄んだ歌声を聴きに
いらっしゃいませんか

御代田少年少女合唱団
『つばさ』コンサート

今年で7年目を迎えた『合唱団つばさ』
小学1年生～中学生まで25名の
子どもたちが、月3回の練習を重
ね励んでいます。
練習の成果を、毎年コンサート
という形で皆さまに聞いていた
だいています。ぜひご来場くだ
さい。

期 日 3月6日(土)
時 間 開場 午後1時30分
開演 午後2時から
会 場 エコールみよた
あつもりホール
曲 目 ・風になりたい
・島人ぬ宝 ほか
入場料 無料
問い合わせ 御代田町公民館



浅間縄文
ミュージアム
32-8922

うえ はら ゆう すけ
上原祐典 絵画展

上原祐典先生は、御代田町馬瀬口に生まれ、
教師としての道を歩むかたわら、ふるさとの美
しい浅間山を生涯描き続けました。先生は惜し
くも昨年亡くなれましたが、その画業と人生
を偲ぶ絵画展です。

期間:2月11日(木)～2月17日(水)
※2月15日(月)は休み
場所:浅間縄文ミュージアム 企画展示室
入場無料です。ぜひお出かけください。



浅間(上原祐典)

フレンドリー
図書館
32-0800

図書館講座“朗読会”
受講者募集

日時 3月6日(土)午後1時30分～
場所 エコールみよた大会議室
講師 青木裕子氏(NHKアナウンサー)
定員 100名(先着順) /受講無料

2月6日(土)から、申し込みを受付開始します。
電話または図書館カウンターでお申し込みください。

2月のおはなし会の予定

ちいさいおともだちのおはなし会(幼児向け)
2月18日(木) 午前10時30分～11時

おはなし会
2月13日(土)・27日(土) 午前10時30分～11時

蔵書点検のため休館となります
期間:2月1日(月)～5日(金)

家庭教育講座

いきいき女性学級・生きがい学級合同講演会参加者募集

『ここが心配!今どきのメディア事情』

入場
無料

公民館では、子どもたちの健やかな成長を支援する目的で家庭教育講座を開催しています。

NPO法人マザーポート・ながの事務局長の南澤信之先生をお招きして「ここが心配!今どきのメディア事情」と題した講演会を開催します。

南澤信之先生は長野市フルネットセンターでプロデューサーとして「インターネット・ケータイの魔の手から子どもたちを守ろう」と講演活動を通して生徒・児童、PTAなどを指導する現場の様々な問題に取り組んでおられます。

子供たちを取り巻く社会環境は、急速に進む情報化のなかで多岐にわたり携帯電話やインターネットによる、新しい形の「いじめ問題」や「犯罪」に巻き込まれる事案など社会的にも大きな問題となっています。これらの問題にどう対処したら良いのか、子どもと家族の関わりをいかに良好に保つか…。「家庭教育」の一助になればとの想いをお話しいたします。

| | |
|------|---|
| 日時 | 2月20日(土) 午後1時30分～午後3時 |
| 会場 | エコールみよた あつもりホール |
| テーマ | ～ここが心配!今どきのメディア事情～ |
| 講師 | 南澤 信之 先生 (長野市フルネットセンタープロデューサー、NPO法人マザーポート・ながの事務局長) |
| 申し込み | 2月9日(火) 午前9時～ 電話受付 主催:御代田町公民館 共催:御代田町連合PTA |

【問い合わせ先】 御代田町公民館 (32) 2770・(32) 9100

BOOK
コーナー

ほんとに、いい出会い。

はじめまして

絵本の世界



『トラさん、トラさん、木のうえに!』
アヌシュカラヴィジャンカール/文
フラクピスワス/絵 評論社

2010年は寅年です。韓国のおはなしにはトラが多く登場しますので、この機会にぜひ読んで、どこにトラが登場するか見つけてみてください。

今回は韓国以外の国のトラのおはなしを紹介します。

『トラさん、トラさん、木のうえに!』
一匹のトラが川のそばに住んでいました。ある日、川を渡ってみたくなつたトラは、思い切つて川に飛び込み、遠くまで出かけて行きました。

途中で見つけたヤギを追いかけて行くと、ちょうどいい木があつたので登ってみました。すると、人間に見つかつてしまい、とうとう捕えられてしまいます。

昔、バングラデシユの村で実際にあつたおはなしです。



『むかしむかし とらとねこは...』
大島英太郎/文・絵
福音館書店

どちらの本も、幼児から楽しめます。

『むかしむかし とらとねこは...』
むかし、トラはとてもものろまで狩りをするのが下手でした。一方、ネコはトラよりも体が小さいのに、毎日たくさん獲物を捕ってきます。そこでトラは、狩りの上手なネコに、獲物を捕る方法を教えてくれるように頼みました。

トラがあまり熱心なので、ネコはどうとう教えることにしました。大事なことをひとつだけ教えませんでした。

自然界では、ネコ科の動物は木に登るのが得意ですが、トラだけはほとんど木に登ることがありません。このようなトラとネコの生態を良く知っている中国の人々が生み出した、有名な昔話です。